



Sportjugend Pfalz

Pressemitteilung

vom 30. September 2025

Jugend ganzjährig begeistern Der ASV Waldsee erhält den AOK- Gesundheitspreis »Sportjugend Pfalz«

Die Jugend des ASV Waldsee erhält am Donnerstag, dem 09. Oktober, den mit 500 Euro dotierten AOK-Gesundheitspreis »Sportjugend Pfalz«. Mit diesem Preis belohnt die AOK Rheinland-Pfalz/Saarland in Kooperation mit der Sportjugend Pfalz die engagierte Jugendarbeit der Sportvereine.

Der ASV Waldsee gehört mit seinen Sportarten Fußball, Badminton, Tischtennis, Karate und Gymnastik/Fitness zu den größeren Vereinen des Sportbundes Pfalz. Von den insgesamt 728 Mitgliedern des Vereins sind über 220 Kinder und Jugendliche im Alter bis 18 Jahre, was einem Anteil von etwa 30 % entspricht. Die Hauptsportart beim ASV ist der Fußball. »Nachwuchs bekommen wir hauptsächlich über unsere Kooperation mit der Grundschule, mit der wir auch eine AG eingegangen sind«, so Daniel Heißwolf, Übungsleiter der C- und D-Juniorinnen Fußball. Darüber hinaus arbeitet der ASV mit anderen Vereinen zusammen, beispielsweise in den Bereichen Mädchenfußball und Badminton, um das sportliche Angebot des eigenen Nachwuchses jederzeit aufrechterhalten zu können. Die über 20 Übungsleiter, Betreuer und Helfer im Verein verantworten aber nicht nur rein sportliche Angebote, sondern auch viele »außersportliche« Aktivitäten, die für Spaß und Abwechslung sorgen. Im Vereinskalendarer finden sich Feriencamps, Schnuppertage, Jedermannturniere, ein

Faschingsumzug oder Teilnahmen am jährlichen Umwelttag sowie dem Demokratie-Fest der Gemeinde. Dennis Stortz, Teamleiter der AOK und Jurymitglied des AOK-Preises, lobte besonders die jugendpolitische Ausrichtung des Vereins: Das Fußball-Inklusionsangebot wurde mit einem Sepp-Herberger-Award prämiert und die Kinder von Geflüchteten werden mit Ausstattung gefördert, um ebenfalls an Sportangeboten teilnehmen zu können. Darüber hinaus beeindruckten ihn die durch den Verein organisierten Erste-Hilfe-/Gesundheits-Kurse.

Für seine Jugendarbeit erhält der ASV den mit 500 Euro dotierten AOK-Gesundheitspreis »Sportjugend Pfalz«. Die Verleihung findet am **Donnerstag, dem 09. Oktober, um 14.30 Uhr auf dem Sportplatz des ASV Waldsee, Im Neuroth 2 in Waldsee**, statt. Für die AOK überreicht Teamleiter Dennis Stortz den Preis, die Sportjugend Pfalz wird von Jugendsekretär Peter Conrad vertreten.

Hintergrund

Der AOK-Gesundheitspreis »Sportjugend Pfalz« ist eine Gemeinschaftsaktion der AOK Rheinland-Pfalz/Saarland - Die Gesundheitskasse und der Sportjugend Pfalz. Er wird alle 3 Monate verliehen und dient der Förderung der allgemeinen Vereins-Jugendarbeit. Die AOK fördert jeweils einen Verein mit einem Preisgeld in Höhe von 500 Euro. Einsendeschluss für den kommenden AOK-Gesundheitspreis ist der 15. November 2025. Teilnehmen können alle Mitgliedsvereine des Sportbundes Pfalz. **Infos** www.sportjugend-pfalz.de

Zur **Berichterstattung** sind Medienvertreter herzlich eingeladen.

Medienkontakt

Christoph Fritzing

Abteilungsleiter Marketing

T 0631.34112-34

E christoph.fritzing@sportbund-pfalz.de